

Lörrach

# Fünf Millionen Euro für das Zollquartier

Die Oberbadische, 03.03.2017 17:19 Uhr

---

Lörrach. Das Zollquartier Lörrach erhält mehr als fünf Millionen Euro aus dem Bundesprogramm „Nationale Projekte des Städtebaus 2017“. Das hat Bundesbauministerin Barbara Hendricks gestern bekannt gegeben.

Auch die SPD-Betreuungsabgeordnete für den Wahlkreis Lörrach und Parlamentarische Staatssekretärin Rita Schwarzelühr-Sutter freut sich über die erfolgreiche Bewerbung, heißt es in einer Mitteilung.

„Das Konzept für das Zollquartier in Lörrach hat die Jury überzeugt, insbesondere die grenzüberschreitende Dimension des Projektes. Gemeinsam mit der Gemeinde Riehen und dem Kanton Basel auf Schweizer Seite wollen wir das Zollquartier zu einem zentralen grenzüberschreitenden Stadtraum machen.

Das Zollquartier in Lörrach wurde den hohen Qualitätsansprüchen an die geförderten Projekte gerecht. Deswegen: Herzlichen Glück-wunsch zur erfolgreichen Bewerbung“, erklärt die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesbauministerium.

Schwerpunkte der diesjährigen Förderrunde sind der demografiegerechte und barrierefreie Umbau der Städte und Gemeinden, Maßnahmen zur Konversion von Militärf lächen und städtebauliche Kooperationen.

Insgesamt hatten sich 90 Projekte von Gemeinden aus ganz Deutschland beworben. Davon werden die ausgesuchten 24 „Nationalen Projekte des Städtebaus“ in den nächsten Jahren mit über 65 Millionen Euro gefördert.

Das Zollquartier soll im Rahmen der IBA Basel entwickelt werden. In diesem Zusammenhang steht auch das Thema Tramverlängerung, die Entwicklung einer grenzüberschreitenden S-Bahn-Haltestelle und die Umgestaltung der Basler Straße zur Entscheidung an (wir berichteten in unserer Ausgabe vom 21. Januar).